

El sábado perdía la vida un motorista de Llinars y el domingo moría un conductor en Sant Celoni y otro motorista en Canovelles

Fin de semana trágico con tres muertos en la carretera

JOSEP MAS

Tres conductores de 28, 38 y 33 años perdían la vida durante un pasado fin de semana trágico para las carreteras del Vallès. Dos motoristas morían en sendos accidentes en el casco urbano de Llinars y en la autovía de L'Ametlla en Canovelles y el conductor de un turismo perdía la vida asimismo en la autopista AP-7 en Sant Celoni, en una colisión múltiple.

El primer accidente se producía sobre las doce y cuarto del mediodía del sábado, en el cruce de la avenida Mas Bagà (tramo urbano de la carretera C-251) y la calle Torrent Moix, de Llinars. Una moto Yamaha que conducía el vecino de Llinars que resultó muerto y en la que viajaba otro joven de Granollers que resultó herido de gravedad, colisionó con una furgoneta Mercedes y un turismo Daewo Lanos que procedían de la avenida Mas Bagà y se disponían a girar hacia la calle Torrent Moix, según indicaron fuentes de la Policía Local.

A consecuencia del choque perdía la vida el conductor de la moto, **Sergi Campeny Cuminial**, de 28 años de edad y su acompañante, **Roger S.P.**, de 29 años, natural de Sant Pere de Vilamajor y actualmente con domicilio en Granollers, sufría lesiones calificadas como graves, teniendo que ser trasladado al Hospital General de Granollers e ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos. La conductora del turismo Daewo Lanos, **Carolina M.B.**, de 49 años, vecina de Vilalba Sasserra, sufrió lesiones consideradas como de menos gravedad, siendo trasladada y asistida en el Hospital de Sant Celoni donde recibió el alta el pasado lunes tras haber permanecido en observación médica.

En el accidente intervinieron además de las ya citadas dotaciones de la Policía Local, efectivos de dos dotaciones de los Bomberos y de los Mossos d'Esquadra, así como dos ambulancias de la Cruz Roja de Sant Celoni y del 061. El suce-



Cruce de la C-251 donde se produjo el accidente mortal en el que perdió la vida uno de los motoristas.

so, que recordaba el ocurrido el pasado mes de enero en el que otros dos jóvenes perdieron la vida al chocar contra un árbol en el polígono industrial, conmocionó a los vecinos de Llinars donde la familia Campeny es muy conocida por regentar un establecimiento en la zona del pabellón deportivo.

CHOQUE EN CADENA EN LA AUTOPISTA

Otro conductor perdía la vida la madrugada del sábado al domingo en la autopista AP-7, a su paso por el término municipal de Sant Celoni. El accidente tenía lugar poco antes de las tres menos cuarto de la ma-

drugada, en el punto kilométrico 11 de la AP-7, a un kilómetro de la salida de Sant Celoni, en el que se vieron implicados tres turismos. Según informaron fuentes de los Mossos de Tráfico, un turismo Renault Twingo que circulaba en dirección a Barcelona se salía de la vía, por causas que se desconocen, quedando cruzado en la calzada. Dos coches que circulaban tras el coche accidentado, un Audi A3 y un Volkswagen Pasat, no pudieron frenar a tiempo y colisionaron por alcance.

El conductor del Renault fallecía a causa del accidente, siendo identificado como **Jordi V.G.**, de 38 años de edad, vecino de Sabadell. Los conductores de los otros dos turismos resultaron ilesos, según indicaron las fuentes policiales antes citadas, aunque dos pasajeros del Audi A3 tuvieron que ser asistidos en el Hospital de Sant Celoni al haber sufrido lesiones calificadas como leves. La autopista quedó cortada por espacio de una hora en sentido Barcelona, desviándose la circulación desde Hostalric por la carretera comarcal C-35, abriéndose un carril a las cuatro de la madrugada y restableciéndose totalmente el tráfico media hora después.

MUERTE DE OTRO MOTORISTA EN LA AUTOVÍA

El domingo por la mañana un nuevo accidente mortal se cobraba una nueva víctima. Un motorista de Barberà del Vallès, **Francisco J.G.V.**, de 33 años de edad, perdía la vida al salirse de la calzada la moto Yamaha FZR 100 que conducía y circulaba en sentido L'Ametlla. El accidente tenía lugar en el punto kilométrico 24 de la C-17, a quinientos metros del desvío hacia Canovelles.

Por otra parte, el jueves de la pasada semana otro motorista, un joven menor de edad, resultó herido de gravedad en un accidente de circulación que se producía poco antes de las tres de la tarde en la carretera de Granollers a Sabadell, C-155, a su paso por el término de Lliça de Vall. El motorista, **D.P.C.**, de 17 años de edad, conducía un ciclomotor Yamaha TZR 50 que, poco antes de las tres de la tarde, colisionó frontalmente con una furgoneta Ford Transit. El motorista sufrió lesiones graves, teniendo que ser trasladado al hospital del Parc Taulí, de Sabadell.

Sergio, nunca te olvidaremos

Es curioso que la vida, cuanto más vacía es, más pesa. Ni se imaginan lo que es estar delante del cuerpo sin vida de una persona a la que se ha amado. Uno se siente culpable, culpable de no haberle dicho a tiempo lo que debía saber antes de marcharse para siempre, culpable de no haber disfrutado de los momentos buenos que la vida nos brindó, pero ya no se puede lograr que retorne el agua que pasó, ni reclamar que vuelva la hora pretérita. Ya sucedió. Puede lamentarse y no sabes cuánto, Sergio, pero no rehacerse. Dicen que la prueba de un afecto puro es una lágrima y, en tu despedida, Sergio, derramamos muchísimas. Imagínate cuánto te queremos. La belleza del cuerpo, muchas veces, es indicio de la hermosura del alma y en tu caso no se equivocó quien escribió esto. Fuiste mi confidente en millones de ocasiones. Allí donde quiera que estés, seguirás siéndolo toda la vida. ¿Te acuerdas cuando nos prometimos mutuamente que aquello sería un secreto entre los dos? ¡Un millón de gracias!. Vivir en los corazones que dejamos tras nosotros no es morir. Por eso, Sergio, tú siempre vivirás en mí. SANDRA